

LES JOURNEES PARTAGE ET DECOUVERTES

Un rendez-vous désormais attendu !



une 4ème édition qui confirme l'intérêt du public pour nos Marpa...

Vous étiez nombreux durant tout le mois de septembre à pousser la porte d'une des 12 Marpa participantes lors de la 4ème édition des journées Partage et Découvertes du Réseau Marpa de l'Ain. Ce qui ne fait que conforter notre volonté de faire de nos maisons des lieux ouverts et parfaitement intégrés sur leur territoire. Par l'effet conjugué de l'engagement des équipes et des bénévoles pour mettre en place les évènements et d'un plan de communication financé par nos sponsors, les journées Partage et Découvertes sont désormais des rendez-vous attendus dans le planning des manifestations des communes. Ainsi, c'est tout naturellement que nous contribuons à l'animation et au bien vivre ensemble.



Les premiers récipiendaires sont sans conteste nos résidents, heureux de faire découvrir leur maison et de se mêler à la foule dans un élan de joie et de partage. Ils sont toujours aux premières loges pour découvrir et participer aux animations proposées qui sont volontairement choisies pour s'adapter à tous les publics.

Avec les Journées Partage et Découvertes, nous permettons au public d'identifier nos maisons comme une alternative gagnante pour le maintien en autonomie de nos aînés. Les visiteurs ont la possibilité de voir des appartements, de découvrir les communs et de constater l'environnement bienveillant et l'ambiance familiale de nos petites unités de vie où résidents et équipes forment une petite famille.

Claude Laurent

Président du Réseau Marpa de l'Ain

MERCI ?

Plus de 2000 visiteurs
se sont rendus dans une des
12 Marpa participantes pour
fêter l'évènement !



**A la Marpa on chante
on s'amuse et on rit ...**

Le 28 septembre dernier, à l'occasion de la journée Partage et Découvertes, à La Verchère, c'était Marpa en fête ! Au programme, un défilé de groupes de musique, un solo de flûte traversière joué par Laurence Paccoud, directrice de la maison, et un karaoké qui n'aura pas permis de déceler la prochaine graine de star, mais qui a donné le ton d'une fin de soirée conviviale et bon enfant !

Le public est venu nombreux puisque plus d'une centaine de personnes ont franchi le seuil de l'établissement. Dès 15 heures, le duo des "Copains d'abord" enchaînait des chansons de variété française durant plus d'une heure. Les résidents de l'atelier chant, qui se tient chaque lundi, ont reçu à leur tour des applaudissements nourris. Il était aussi possible pour les visiteurs de visiter un logement et d'admirer une exposition de photos des résidents en noir et blanc. Quelques crêpes et le groupe local "Folkdanse", composé de quatre musiciens, alternaient entre folk et variété. En soirée, un apéritif dînatoire - karaoké a regroupé résidents, familles, personnel et bénévoles pour clôturer la journée. Tout le monde s'est essayé à la chansonnette. Ce n'est que vers 22 heures que les derniers résidents ont regagné leurs logements.

Les organisateurs de la journée pouvaient enfin souffler et se réjouir de la réussite de cette 4e journée de Partage et de Découvertes !

